



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- ◀ Solotanz
- ◀ Paartanz
- ◀ Schaulaufen
- ◀ Showtanz



**RRD Wuppertal zur Deutschen Meisterschaft im Rollkunstlaufen für  
Show-Gruppen und Solotänzen  
in Einbeck am 26. Februar 2011**

- Gina Vesper, Sina Vesper, Celine Langer, Franziska Räder und Louisa Bauer nominiert -



Mit **Gina Vesper, Sina Vesper, Celine Langer, Louisa Bauer** und **Franziska Räder (Foto v.l.)** wurden ausschließlich Läuferinnen von RRD-Trainerin Birgit Vesper durch den Rollsport- und Inline-Verband Nordrhein-Westfalen zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft im niedersächsischen Einbeck nominiert.

Während Sina Vesper und Celine Langer bereits „alte Hasen“ bei der Deutschen Meisterschaft sind, wurden Gina Vesper, Louisa Bauer und Franziska Räder erstmals nominiert.

Die siebenjährige **Gina Vesper** startet erstmals bei den Deutschen Meisterschaften im Solotänzen.

Der Vergleich mit den Solotänzerinnen aus ganz Deutschland dürfte interessant werden, zumal Gina bereits im letzten Jahr vordere Plätze bei internationalen Wettbewerben erreicht hat.

Gina läuft in der Altersklasse „Schüler C“. Hier vergleichen sich die 8 bis 11-jährigen Solotänzerinnen. Die Pflichttänze „Olympic Foxtrot“ und „City Blues“ sollen taksicher und mit exakten Schritten nach dem vorgegebenen Spurenbild gezeigt werden.

Die zwölfjährige **Sina Vesper** startet in der Altersklasse „Schüler B“. Sie geht mit großen Erwartungen in die Deutsche Meisterschaft. In den letzten beiden Jahren startete Sina bereits in dieser Altersklasse und holte sich jeweils die Goldmedaille. Beim Europa-Cup 2010 belegte Sina sogar einen hervorragenden 6. Platz. Sie macht sich daher erneut berechnete Hoffnung auf einen der vordersten Plätze.

In Sinas Altersklasse gibt es neben dem Pflichttanz-Wettbewerb, bei dem Sina den „Swing Foxtrot“ und den „Canasta Tango“ zeigen muß, auch einen Kürtanzwettbewerb. Hier läuft Sina eine neu choreographierte Kür zur Musik „We no speak americano“.



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- Solotanz <
- Paartanz <
- Schaulaufen <
- Showtanz <



Nachdem die dreizehnjährige **Celine Langer** im letzten Jahr mit Platz 7 als beste von drei deutschen Solotänzerinnen vom Europa-Cup zurückkam, zählt Celine natürlich bei der Deutschen Meisterschaft mit zu den Favoriten. Celine startet in der Altersklasse „Schüler A“ mit den Pflichttänzen „Federation Foxtrot“ und „Siesta Tango“.

Der zweite Wettbewerbsteil besteht aus einem Offenen Spurenbildtanz (OSP). Das in diesem Jahr vorgegebene Musikthema für den OSP ist der Jive.

Ebenfalls stellt sich **Louisa Bauer** der Konkurrenz bei „Schüler A“. Louisa ist startberechtigt für den Gladbacher RSC, trainiert Solotanz jedoch beim RRD Wuppertal.

Für Louisa gilt es genauso wie für **Franziska Räder**, die in der Klasse „Jugend“ startet, einen guten Eindruck bei ihrem ersten Start bei den Deutschen Meisterschaften zu hinterlassen.

Franziska läuft neben ihren Pflichttänzen „Terenzi Waltz“ und „Imperial Tango“ ihre Tanzkür zum Thema König der Löwen.

Alle fünf Sportlerinnen haben in den letzten Wochen ihre Techniken noch verbessert und so fahren die Solotänzerinnen des RRD Wuppertal mit ihrer Trainerin Birgit Vesper mit großen Erwartungen nach Einbeck. Ziel ist für alle, sich für weitere internationale Einsätze zu empfehlen.